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До напала учебного года— 22 дня
1 сентября двадцать одна школа

города и вновь открываемая шко
ла— интернат должны гостеприим
но распахнуть свои двери перед 
учащимися и начать новый учеб
ный год. Учащиеся должны прид
ти в отремонтированные здания, 
их должны встретить свежевыбе- 
ленные стены, заново покрашен
ные парты. Их должен встретить 
во всеоружии педагогический кол
лектив. К их услугам должны 
быть готовы кабинеты, лаборато
рии, опытные участки.

Все ли готово в ангар
ских школах к началу учеб
ного года? Оказывается, нет. 
Если в .зданиях таких 
школ, как 14, 4, 6 ремонт закон
чен, то, например, в 20-й началь
ной школе дело с ремонтом идет 
медленно, шефы (радиостанция) 
плохо помогают школе в проведе
нии ремонта. Шефствующее над 
1-й школой предприятие (дирек
тор т. Шеломов) вообще отказа
лось помогать школе в ремонте: 
ни материалов, ни рабочих — ни
какой помощи. Как ни странно, но 
бывший директор шефствующего 
предприятия т. Победоносцев я в 
ляется председателем школьной 
комиссии Ангарского горсовета. А 
школу, над которой шефствует это 
предприятие, пришлось с больши
ми трудностями ремонтировать 
хозяйственным способом. N

Плохо обстоит дело с подготов
кой здания для интерната, есть 
угроза, что к 1-му сентября оно 
может быть не готово.

В школах нынче повсеместно 
внедряется политехнизация, обо
рудуются мастерские, лаборато
рии. Как обстоит с этим дело в 
ангарских школах? Чрезвычайно 
неблагополучно. В большинстве 
школ (кроме 10-й, 16-й, 17-й) 
мастерские, где должны проходить 
занятия по труду, практикумы по 
машиноведению, электротехнике и 
т. д., расположены за недостатком 
свободных комнат в подвальных 
помещениях. Там сыро, темно, ан- 
тигигиенично. Санэпидстанция 
вынесла предписание, запрещаю
щее проводить занятия в этих 
мастерских. Под мастерские, лабо
ратории должны быть оборудованы 
светлые, просторные комнаты, 
приспособленные для занятий, от
вечающие требованиям школьной 
гигиены. Это весьма острый во
прос, и он должен быть решен опе
ративно, незамедлительно, иначе 
учебный год не может начаться 
нормально.

Ни в одной школе учебные ма
стерские не оборудованы полно
стью, в точном соответствии с тре
бованиями программ. Здесь ответ
ственность ложится на шефствую
щие промышленные предприятия, 
которые должны строго выполнять 
указания партии и правительства

о оезвозмезднои передаче школам 
неиспользуемого оборудования. Хо
роший пример в этом —  предпри
ятие (директор т. Низяев), обору
довавшее мастерскую в 15-й шко
ле, и ТЭЦ (директор т. Хазовский), 
помогающая оборудованием 4-ой 
школе.

Не совсем благополучно обстоит 
дело и с преподавателями политех
нических дисциплин. В 3-х шко
лах (1-й, 15-й, 12-й) их не хвата
ет. Этот вопрос необходимо тоже 
решить безотлагательно.

Назрел вопрос о необходимости 
создания школы в поселке «Даль
нем». Поселок существует уже не
сколько лет, а школы там нет. Ма
леньким детям приходится ходить 
в школу на далекое расстояние. В 
таких районах, как 6-й, 11-й,
есть только начальные школы. 
Дети —  старшеклассники для то
го, чтобы попасть в школу, вы 
нуждены проделывать ежедневно 
большие маршруты. Удивительно, 
что гороно таким положением дел 
не обеспокоено.

В этом году в школы города 
придет полуторатысячный отряд 
малышей-первоклассников. Их 
нужно внимательно, чутко встре
тить. Родителям при записи детей 
в школу следует объяснять, как 
готовить детей и школу, что им 
необходимо. Хорошо поступили 
дирекции ряда школ, проведя в 
старших группах детсадов беседы 
для ребят, поступающих нынче в
1-ые классы.

Организованно, чутко и добро
совестно провести осенние экзаме
ны, правильно укомплектовать 
классы, подготовить наглядные 
пособия, позаботиться об обеспече
нии школьников учебниками— все 
это насущные задачи школ по под
готовке к новому учебному году.

В прошлом учебном году 1&9 
учащихся было оставлено на 
второй год и 705— получили пере
экзаменовки на осень. Это тревож
ные показатели, над которыми 
следует задуматься педагогам школ 
в преддверии нового учебного года.

В программы, но которым будет 
идти нынче учебный процесс, бу
дут внесены некоторые изменения, 
несмотря на коренную стабильную 
переработку программ к прошлому 
учебному году. Эти изменения бу
дут служить целям дальнейшего 
сближения школы с жизнью, це
лям подготовки в стенах школы 
людей, приспособленных к прак
тической трудовой деятельности. 
В этом году входит в силу новый 
свод законов русской орфографии 
и пунктуации. Все это накладыва
ет серьезную ответственность на 
учителей, которые должны встре
тить новый учебный год с серьез
ным пониманием новых задач, ко
торые убедительно ставит перед 
школой жизнь.

Шефыы помогают шноле
Практическую помощь в подготовке к новому учебному году 

школе Кг 13 оказали наши шефы: они произвели побелку, изготови
ли шарниры для парт. Представитель шефов т. Морозов заверил, что 
к началу учебного года заводской коллектив оборудует слесарную 
мастерскую для практических занятий по политехнизации.

Л. Новомирова.

Праздник молодости, 
силы, красоты

Торжественное открытие Спартакиады 
народов

Наш народ любит физическую 
культуру и спорт. Ежегодно 
традиционный Всесоюзный День 
физкультурника отмечается как 
большой всенародный праздник. 
В нынешнем году он совпал с 
открытием Спартакиады наро
дов СССР.

5 августа задолго до начала 
праздника к Центральному ста
диону имени В. И. Ленина на
правились москвичи. Свыше ста 
тысяч человек заполнили места 
на трибунах большой спортив
ной арены. Все вокруг зашуме
ло, заволновалось.

В  центральной ложе появля
ются товарищи Н. А. Булганин, 
К. Е. Ворошилов, Г. М. Мален
ков, М. Г. Первухин, Н. С. Хру
щев, Г. К. Жуков, Л. И. Бреж
нев, Н. А. Мухитдинов, Д. Т . 
Шепилов, А. Б . Аристов, Н. И. 
Беляев. Собравшиеся тепло при
ветствуют руководителей Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства.

Взоры зрителей обращены на 
зеленое поле. В  ярких костюмах 
здесь выстроились участники 
парада — физкультурники Мо
сквы, Ленинграда, всех союзных 
республик. Их свыше шести ты 
сяч человек.

Командующий парадом встре
чает председателя Комитета по 
физической культуре и спорту 
при Совете Министров СССР 
Н. Н. Романова, секретаря Ц К  
ВЛКС М  А. Н. Шелепина и се
кретаря ВЦСПС А. И. Шевчен
ко, принимающих парад.

Тов. Романов обращается к 
спортсменам с речью.

По поручению Комитета по 
физической культуре и спорту 
при Совете Министров СССР, 
ВЦСПС и Ц К  ВЛКС М  он позд
равляет их с Всесоюзным Днем 
физкультурника и открытием 
Спартакиады народов СССР.

От имени участников Спарта
киады, многочисленной армии 
физкультурников и спортсменов, 
от всей советской молодежи тов. 
Романов передает горячую бла
годарность партии и правитель
ству за заботу о воспитании под
растающего поколения, за чу
десный подарок — Центральный 
Московский стадион. Он заверя
ет Центральный Комитет КПСС 
и Советское правительство, что 
физкультурные организации, 
профсоюзы, комсомол с честью 
выполнят указания X X  съезда 
партии о дальнейшем развитии 
физкультуры и спорта.

Свою речь тов. Романов за 
канчивает здравицей в честь со
ветских физкультурников и физ
культурниц, нашей Родины, Со
ветского правительства. Он про
возглашает: «Слава Коммуни
стической партии Советского Со
юза!».

«Слава! Слава! Слава!»— про
носится над рядами спортсме
нов. Громкое <^ра» прокаты
вается по их рядам. Физкуль
турники аплодируют,

...На стадионе появляется 
группа бегунов. Это — участни
ки всесоюзной звездной эстафе
ты . Она началась в июле во Вла
дивостоке, Кишиневе, Вильнюсе, 
Таллине, Петрозаводске, Баку, 
Ереване и Ташкенте. По восьми 
маршрутам через все союзные 
республики легкоатлеты, греб
цы, велосипедисты, мотоцикли
сты, конники от одного населен
ного пункта к другому несли в 
Москву эстафету — рапорт о

СССР
своих успехах в труде и спорте.

Звучит команда « К  подъему 
флага Союза Советских Социа
листических Республик, парад, 
смирно!» Лучшие спортсмены 
союзных республик под звуки 
марша проносят мимо трибун 
флаг СССР. Вот они подходят к 
флагштоку. Спартакиада наро
дов СССР объявляется откры
той. Величаво льется мелодия 
Государственного Гимна Совет- 
кого Союза. Взвивается алое по

лотнище флага нашей Родины.
Из колонн физкультурников 

выбегают девушки. В  их руках 
букеты цветов. Спортсменки 
поднимаются по ступенькам к 
центральной ложе и вручают 
цветы руководителям Коммуни
стической партии и Советского 
правительства. Весь стадион 
горячо аплодирует.

Колонны повернулись и дви
нулись широким спортивным 
шагом. Впереди— физкультур
ники со скульптурным изобра
жением герба Советского Союза 
Развевается Знамя СССР.

На дорожке — колонна знаме
носцев. Ветер колышет флаги 
союзных республик и разноцвет
ные спортивные стяги, Мускули 
стые, загорелые руки гордо под
няли знамя с портретом В. И. 
Ленина, знамена с портретами 
руководителей партии и прави
тельства.

Проходят колонны спортсме
нов всех пятнадцати союзных 
республик. Идут сильнейшие 
спортсмены страны. Среди них 
немало чемпионов и рекордсме
нов мира, чемпионов Европы к 
Олимпийских игр. На лентах, пе
рекинутых через плечо, множе
ство медалей— наград за спор
тивные победы. Физкультурники 
Советского Союза в международ
ных встречах 1955 года принес
ли Родине 362 золотые, 169 се
ребряных и 116 бронзовых меда
лей. Только в нынешнем году 
184 раза обновлялись рекорды 
Советского Союза и 50 раз 
улучшались рекорды мира.

По трибунам перекатываются 
дружные аплодисменты. Это 
зрители приветствуют финиши
рующих участников всесоюзной 
многодневной велосипедной гон
ки по маршруту Москва — Харь
ков— Киев— Минск— Москва.

Спортивный праздник продол
жался свыше пяти часов. Это 
был яркий показ успехов массо
вого советского спортивного дви
жения, демонстрация неруши
мой братской дружбы народов 
Советского Союза.

 ̂ ^
Трудящиеся нашей страны 

широко отметили Всесоюзный 
день физкультурника. ,В горо
дах, во Многих селах состоялись 
массовые спортивные соревно
вания, народные гулянья.

В  Ленинграде и Киеве свое 
мастерство демонстрировали 
гимнасты, легкоатлеты, футбо
листы. В  излюбленном месте от
дыха ленинградцев— Петродвор- 
це во время народных гуляний 
выступали спортсмены добро
вольных обществ. Ты с ячи  киев
лян наблюдали на берегу Днеп
ра за гонками гребных и парус
ных судов.

Массовые соревнования в 
честь Всесоюзного дня физкуль
турника состоялись в Таллине, 
Сталинабаде, Фрунзе, во Влади
востоке, Томске, Махачкале, 
Гродно.

Н а в с т р е ч у  

Дню строителя

План июля 
перевыполнен

В дни социалистического сорев
нования в честь Дня строителя но
вых производственных успехов 
добились коллективы участков 
\» 1 и 2 первого строительного 
района (начальники тт. Скавитин 
и Кузнецов), перевыполнившие 
свои производственные планы.

Высокой производительности 
труда достигают комплексные 
бригады тт. Смирнова, Лебедева, 
Ведерникова, Беляева. Каждая из 
них в эти днн перевыполняет ус
тановленные задания на строи
тельстве жилых зданий и других 
объектов. Большую плодотворную 
работу провел коллектив главного 
механика района т. Тараторина по. 
реконструкции башенных кранов. 
Бригада т. Гавроша увеличила 
грузоподъемность четырех башен
ных крамой СБК-1 с трех тонн до 
пяти. Это позволило значительно 
повысить их производительность.

Коллектив района настойчиво 
борется за досрочное выполнение 
августовского плана.

Новые дома
Коллектив отделочного района 

(начальник т. Басурманов) с че
стью выполняет взятые на себя 
обязательства. Предъявлены к 
сдаче два новых жилых дома об
щей площадью свыше 3600 квад
ратных метров. Кроме того, гото
вятся к сдаче три восьмиквартир
ных дома в поселке цементного 
завода.

В эти дни особенно хорошо рабо
тают бригады отделочников т. Го- 
ряиова, Прахт, Потаповой, знатно
го штукатура т, Ипполитова.

Раньше срока
В одном из пунктов'социалисти

ческого обязательства коллектива 
СМУ-2 «Союзпроммонтажа» в 
честь Дня строителя было записа
но: «к  12 августа выполнить го
довой план сбора металлолома».

Обязательство свое монтажники 
выполнили раньше срока: 1 авгу
ста завершен годовой план сдачи 
черных металлов на 105 процен
тов, цветных —  на 100,5 процен
та.

Активное участйе в этой работе 
приняли тт. Долгих М. А., Дударев 
М. П., Лобанова Л. и другие.

А. Конусенко.

Москва. Центральный стадион в Л уж никах. Больш ая спортивная арена.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Обсуждая постановление ЦК КПСС
В партийных организациях го

рода на открытых собраниях про
ходит обсуждение иоаановдряия 
Центрального Комитета КПСС «О 
преодолении культа личности и 
его последствий»,;

Обсуждая постановление, ком
мунисты одобряют политику Цен
трального Комитета Коммунисти
ческой партии Советского Союза, 
направленную на преодоление 
культа личности и его последст
вий, на строжайшее соблюдение 
ленинских принципов партийного 
руководства, прежде всего высше
го принципа —  коллективности 
руководства, на соблюдение норм 
партийной жизни, закрепленных 
Уставом нашей партии, на развер
тывание критики и самокритики. 
На собраниях коммунисты говори
ли о том, что в нашей действи
тельности еще встречаются факты 
чрезмерного чинопочитания, под
халимажа, которые ведут к за
знайству, отрыву некоторых пар
тийных, советских и хозяйствен
ных руководителей от коллектива. 
Благоприятной почвой для разви
тия подобных отрицательных я в 
лений часто становится приниже
ние роли критики и самокритики.

Коммунист ремонтно - механи
ческого завода т. Осьмаков заявил 
на собрании, что на заводе есть 
руководители, не прислушиваю
щиеся к мнению коллектива. Еди
нолично решает вопросы, напри
мер, секретарь комсомольской ор
ганизации заводоуправления 
т. Шихарев. Комсомольские собра
ния здесь долгое время не созыва
лись. Тов. .Осьмаков отметил так
же, что часто пренебрегает мнени
ем других заместитель директора 
завода т. Власов.

Выступивший на атом же собра
нии директор завода т. Цырин ука
зал,. что среди руководителей це
хов и отделов есть такие, которые 
неправильно относятся к админи

стративной работе. Например, 
главный механик т. Гаврилов гру
бит, не чутко относится к рабочим, 
начальники цехов тт. Крылов, 
Тирсов часто прибепнот к голому 
администрированию. II,  наоборот, 
слабоволие проявляют такие руко
водители как тт. Пелехов, Гриний,

О грубости с людьми, о высоком 
самомнении некоторых руководя
щих работников говорилось на 
партийных собраниях главной 
конторы материально - техничес
кого снабжения и механического 
завода строительства. Секретарь 
партийной организации механи
ческого завода т. Шиинягов сказал 
на собрании: «Не считаются с 
мнениями коллектива, грубят ра
бочим и служащим начальник ко
тельного цеха т. Григорьев и нач. 
производственно-технического от
дела т. Кухареико. Коммунистам 
следует напоминать таким товари
щам о положении, которое они за
нимают, и о нормах их поведения». 
Коммунист т. Глазков поддержал 
выступление: т. Шиинягова и ска
зал, что рядом с тт. Григорьевым, 
Кухаренко можно поставить т. 
Гольдберга.

Подбор и расстановка кадров—  
главное в организационно - пар
тийной работе. Кадры решают ус
пех хозяйственной деятельности 
предприятия. Между тем, как вы
яснилось на партийных собрани
ях, некоторые партийные органн* 
зацни не осуществляют контроль 
за подбором и расстановкой кад
ров. Так, коммунисты главной 
конторы материально - техниче
ского снабжения тт. Новоселов. 
Зинченко отмечали на собрании, 
что руководство конторы подвира
ет кадры без ведома партбюро, 
в результате чего на атом пред
приятии работает около 20 семей.' 
За неправильный подбор кадров! 
подвергли критике начальника1

больницы т. Тишковекого комму
нисты лечебного объединения тт. 
Нефедова. Макаревич и другие. 
Недавно на работу в больницу бы
ла принята Сальникова, уволенная 
за ньянку из детсада.

Горячи одобряя постановление 
ЦК КПСС <4) преодолении культа 
личности и его последствий», ком
мунисты заботятся о том, чтобы 
l i f t '  исторический документ был 
изучен всеми советскими людьми.

— Партия указ,ала причины
развития культа личности л наме
тила мероприятия по борьбе с ним, 
— сказал коммунист механическо
го завода Коннов.— Задача нашей 
партийной организации состоит в 
том, чтобы разъяснить всем рабо
чим и служащим смысл этого до
кумента.

Обсуждая постановление Цент
рального Комитета КПСС, комму
нисты вскрыли серьезные недо
статки в организационно -партий
ной работе, в хозяйственной дея
тельности предприятий, указали 
отдельным руководителям на бюро
кратические замашки. Многие 
партийные организации но высту
плениям коммунистов организова
ли проверку и последующее об
суждение тех или иных вопросов 
на бюро, собраниях. Так поступи
ло, в частности, партбюро главной 
конторы материально-техниче
ского снабжения. Намечены к об
суждению некоторые вопросы, 
поднятые на собрании коммуни
стами партийной организации ре
монтно-механического завода,

В заключение следует отметить, 
что все выступавшие на собраниях 
коммунисты горячо одобряли |
борьбу Центрального Комитета
Коммунистической партии Совет
ского Союза против культа лично
сти и его последствий и предлага
ли принять постановление ЦК по 
этому вопрос)' к неуклонному вы 
полнению. В, Кузьмин.

По следам наших выступлений

Факты, отмеченные в коррес
понденции, опубликованной под 
таким заголовком в Ш 78 нашей 
газеты, партбюро катализаторного 
завода признало правильными.

Заместитель секретаря партий
ной организации г. Сумин пишет 
в редакцию: «В  целях улучшения

« Н Р А В О У Ч Е Н И Я  И Ж И З Н Ь »
работы ("генной печати на заседа- заводской 
нпи партбюро был утвержден но
вый состав редколепш газеты 
«Новатора в количестве 9 человек.
Редактором избран член КПСС 
т. Крето’в В. И. Выпущен очоред- 

| ной номер газеты.
1 Избрана и работает редколлегия

газеты «Комсомолец» 
(редактор т. Хмель). 1 августа вы 
шел первый номер этой газеты. С 
18 июля выпускается заводской 
«Крокодил» (редактор т. Балахо

нов). Улучшили свою работу ред

коллегии цеховых стенных газет - .

Благодушное 
к переоборудованию

Подходя к зданию интерната, мы 
заметили, что на всех четырех 
этажах кипит работа: из окон до
носился стук молотков, громкие 
переклички рабочих и даже песни 
довушек-маляров.

— Поют, хорошая примета. Зна
чит, дела идут хорошо. Кто у вас 
старший;’ —  спрашиваем у рабо
чих.

— 5’ пас нет старших, —  отве
чают. —  Прораб у нас считается 
старшим, Павел Владимирович, но 
он появляется ненадолго и снова 
уходит. Сами себе мы начальники.

— А директор интерната?
— Такого не видели.
— Извините, —  говорит Моло

дой плотник, —  нам надо торо
питься, для детей ведь стараем
ся.

В 11 часов в интернат пришел 
и прораб П. В. Куцекон (5-й 
строительный район). Познако
мившись, он развернул проектный 
план и рассказал, что предстоит 
им делать.
— Объем работ большой, а време

ни осталось мало, —  говорит т 
Куцекон.

Чем больше вникаешь 
в ход ремонта, тем яснее становит
ся, что при такой организации и 
темпах работ подготовка интерна
та к началу учебного года сорвет
ся. Особенно много предстоит сде
лать к »  нервом этаже. По проекту 
здесь капитально должно пере* 
строиться левое крыло , где будут 
столовая и кухня с подсобными 
помещениями: овощными цехами, 
складом сухих продуктов, а также 
бельевой склад. Полным ходом обо
рудуется кухня, но самая большая 
Ш  объему работа, оборудование 
подсобных помещений, не ведется, 
т. к. эта часть здания занята под 
жилье. Не настилается в столовой 
нол из-за отсутствия линолеума.
В правом крыло здания по проекту 
нужно оборудовать изолятор, ван
ную комнату и комнату для обслу-.

отношение 
здание под интернат
живающего персонала, но эта 
часть тоже занята под жилье и 
там ничего не делается.

Все это на руку строителям, т. к, 
дает им повод для отговорки и по
служит оправданием в затягива
нии ремонта.

Нет увязки и в работе монтаж
ников МК-15 со строителями. 
Только после того, как монтажни
ки приветут в порядок отопитель
ную и водоканализационную си
стему, строители смогут присту
пить к малярным работам. Но 
МК-15 (нач. участка т. Шевчен
ко) не торопится. Третий день они 
высылают в интернат только по 
два слесаря. Для того, чтобы пере
оборудовать санузлы и проверить 
канализационную и отопительную 
системы, понадобится чуть ли не 
месяц. Такие сроки никого не уст
раивают. Для полного обеспечения 
фронта работ необходимо, чтобы 
ежедневно работали не менее деся
ти слесарей.

Совсем еще не приступал к ре
монту электропроводки «Сибэлек- 
тромонтаж». Это также задержива
ет строителей.

Работы но ремонту интерната 
ведутся. По всем этажам 
маляры затирают потолки, стены, 
шпаклюют окна, двери. Столяры 
сооружают деревянные перегород
ки. Но это только начало, до кон
ца еще слишком далеко.

Безусловно, что выход из со
здавшегося положения есть. Глав
ное нужно, чтобы был хозяин ин
терната. который бы вникал в ход 
ремонта, требовал от соответству
ющих организаций выполнения 
своих обязательств. Но такого че
ловека как раз и нет. Директор 
интерната т.. Корнильцев здесь не 
бывает, а гороно (зав. т. Тихоми
рова) тоже, серьезно -не занялось 
этим важным вопросом. Такое бла
годушное отношение к столь важ
ному делу недопустимо.

Н. Коваленко.

К рупны ми б л о к а м и
Челябинок. Группа работни

ков Челябинского управления 
треста «Соызтенлоетрой» под 
руководством главного инжене
ра В. А. Гаврилова начала 
применять на строительстве 
промышленных технологиче-

Н О В О С Т Р О Й К И  Ш Е С Т О Й  п я т и л е т к и

В Башкирском Зауралье
Башкирская республика— краг 

больших природных богатств. На 
равнинах, прилегающих к запад
ным склонам Южного Урала, вы 
росли крупнейшие в стране неф
тепромыслы. В предгорьях и сре-. 
ди горных хребтов залегают гро
мадные запасы бурых углей, вы 
сококачественных железных руд. 
строительных материалов.

Восточные же склоны в степи 
Башкирского Зауралья таят в сво
их недрах крупные месторожде
ния золота, марганцевых и ноаи- 
метадлических руд. Некоторые из 
них эксплуатируются. Уже сорок 
лет действует Баймакскг.н меде
плавильный завод. В 35 километ-. 
рах от него на базе богатейших 
енбаевских месторождений медно
го колчедана сооружается круп
нейший Башкирский медно 
серный комбинат. Сюда проложе
на железная дорога из Магнито
горска. Эшелоны сибаевских руд 
идут на медеплавильные заводы

и комбинаты Урала. Увеличивает 
добычу руды и выпуск концент
ратов Бурибаевский рудник. 
Ждут своего использования место
рождения золота, меди, цинка, 
марганца, асбеста, яшмы, слюды 
в Абзелидовском районе.

В северной части Башкирского 
Зауралья, около районного цент
ра Учалы, еще в годы войны на
чали добычу золота. Богатые за
пасы благородного металла теперь 
в основном уже выбраны, но под 
гонким слоем золотосодержащих 
пород геологи обнаружили мощ
ные линзы медно-цинковых руд. 
Запасы их огромны, они. полно
стью обеспечат потребность меде
плавильных комбинатов Урала, 
испытывающих недостаток сырья.

Чтобы быстрее обеспечить баш
кирским сырьем цветную метал
лургию Урала, строится железная 
дорога Миасс— Учалы протяже
нием 100 километров. Трасса ее 
пролегает через горные отроги,

пересекает болотистые долины и 
реки. Здесь предстоит выполнить 
более двух с половиной миллио
нов кубометров скальных и зем
ляных работ.

I Первыми прокладывают вчер
не трассу через юры отряды 
взрывников. С лета прошлого го
да ухают в Уральских горах 
взрывы аммонала. Три механизи
рованные колонны треста «Урал- 
трансмеханизация» работают на 
отсыпке земляного полотна доро
ги, сооружают высокие насыпи в 
долинах рек Миасс н Уй.

Строители новой железной до
роги приняли обязательства в 
нынешнем году возвести земля
ное полотйо со всеми искусствен
ными сооружениями и с постоян
ной линией связи на протяжении 
восьмидесяти километров; от
крыть рабочее движение поддав 
на протяжении 55 километров—  
до станции Курамино; внести в 
эксплуатацию десячки жилых до
мов..На головном участке строй
ки— станции Миасс-П уже засе
лены новые дома, открыты дет
ские ясли, магазины.

Сотни передовых строителей 
ежедневно перевыполняют произ
водственные задания. Пример 
показывают бригады плотников 
т. Заремба, путеукладчиков т. Но
викова, балластировщиков г. Да- 
внденко, каменщиков тт. Филато
ва и Корлякова. Движение по 
новой дороге на всем ее протяже
нии открыть во втором году пяти
летки!— таков девиз строителен.

Уже на десять километров к 
югу от великой Транссибирской 
магистрали протянулись рельсы 
новой дороги. . С каждой неделей 
все дальше продвигается сталь
ной путь, в горах разносятся гуд
ки паровозов. *

Новая дорога даст возможность 
использовать и другие месторож
дения полезных ископаемых и по
лиметаллических руд в этом крае. 
В дальнейшем возможно соедине
ние ее с железной дорогой Магни
тогорск —  Стсрлитамак —  Аб
дулино, и тогда вс о Башкирское 
Зауралье в меридиональном на- 
правленияи будет связано желез
нодорожным путем.

К  ЛАЯЕТИН.

ских печей и труб крупные 
кирпичные блоки. Тщательные 
расчеты и разработанная тех
нология дали возможность со
орудить на Златоустовском ме
таллургическом заводе однока
мерную нагревательную печь.

Новаторы решили приме
нять крупные блоки на строи
тельстве промышленных труб. 
Так на Челябинском метал
лургическом заводе сейчас со
оружается первая промышлен
ная труба высотой в 45 мет
ров.

На снимке: общий вид стро
ительства трубы.

Фотохроника ТАСС.



В монтажной
16 предложений

В целях привлечения трудя
щихся к решению задач повы
шения производительности 
труда и снижения себестоимо
сти монтажных работ, в кол
лективе монтажной конторы 
5# Ш с 20 июля по 20 авгус
та объявлен сбор рационализа
торских предложений.

С начала месячника в БРИЗ 
поступило 16 предложений. 
Рационализатор т. Птицы и раз
работал оригинальную конст
рукцию стрелы на базе автопо
грузчика для обслуживания 
монтажников, занятых на сан
технических работах при стро
ительстве жилых домов Ан
гарска. С помощью этой стре
лы предполагается осуществ
лять подъем грузов весом до 
150 килограммов на 2, 3 и 4 
этажи.

По несколько предложении 
поступило в БРИЗ от новаторов 
тт. Шарпашова, Большакова, 
Белавенцева и других.

Курсы по резке 

металла
В коллективе все шире внед

ряется в производство новый 
вид горючего для резки металла 
— сжиженный газ пропана и 
бутана. На днях здесь закончи
ли свою работу кратковремен
ные курсы газосварщиков, вы 
деленных с монтажных участ
ков.

После ознакомления i: Физп- 
к о - х и ми ч ее кл а и с в ойс т в а ми
пропана и бутана и правилами 
техники безопасности при ра
боте на резке металла сжижен
ными газами, курсанты прак
тически выполнили ряд зада
ний по резв» металла новым 
горючим на керосинорезах и 
полуавтоматах 1LI-1 я П.1-2. 
Обучены резке металла сжи
женным газом 14 газосварщи
ков.

конторе 15
Бюллетень 

рационализатора
В коллективе монтажной 

конторы М  15 вышел в свет 
очередной номер многотираж
ной стенной газеты «Бюлле
тень рационализатора».

В статье «Изготовление 
фальцев на кромкогибочном 
станке» рассказывается, ка; 
жестяшцнк Щшшцин Н. Н. с 
помощью разработанного ям 
приспособления, сосшищего из 
пуансона 1  матрицы, почти я 
два раза быстрее стал вытад- 
дгять операции по ,.mg$im?Ke 
кромок (Мальцев на станке 
«Пельц» яз лпелчжого металла 
т о л щ и н о й  более одного милли
метра. От внедрения этого при
способления до конца года бу
дет сэкономлено только на ра
бочей силе свыше шести тысяч 
рублей.

В другой статье под назва
нием «Модернизация полуавто
мата П.1— 1» говорится, #ак 
газосварщКк Белов К. В. - в 
результате поисков наилучших 
режимов для формирования по- 
догревающехо факела для рез
ки металла сжцЖепнымп газа
ми, усовершенствовал конст
рукцию сопла полуавтомата 
11Л-— 1. В результате модерни
зации не только повысилось 
качество резки металла, но и 
сократился расход иродшно- 
бутановой смеси,

В  этом же номере опублико
ваны и другие статьи. В част
ности, в одной из них расска
зывается, как группа работни
ков конторы осуществила цро- 
давливание труб новой тепло
трассы города ю т Восточно- 
Сибирской железной доро; 'oi. 
I  другой — о работах шнату
ра. отдела главного механика 
— слесаря Штоль В. М.

Газета, отпечатанная спосо
бом светокопии, издана в 20 
экземплярах.

И З ОПЫ ТА РАБОТЫ

За увеличение межремонтного периода
работы печей

Растут кварталы города.

На снимке: новые дома в 107 квартале. Здесь живут 
строители.

Одним из условий повышения 
производительности труда и уве
личения выпуска продукции в 
нашем цехе является удлинение 
сроков работы механизмов и аг
регатов, сокращение простоев 
оборудования в ремонте.

Исходя из решений XX съезда 
КПСС, именно такую задачу по
ставила перед собой наша сквоз
ная технологическая бригада, ко
торой руководит старший опера
тор П. Г. Коваленко, Включив
шись в социалистическое сорев
нование за увеличение межре
монтного периода работы печей, 
бригада упорным трудом добилась 
того, что обслуживаемая нами 
печь Ш 13 проработала, без оста
новки 300 суток. Сейчас, после 
пятидневной остановки для про-. 
верки особо ответственных меха
низмов, печь снова включена в 
работу.

Наша бригада явилась иници
атором соревнования за увеличе
ние межремонтного пробста печей. 
При первоначальном розжиге пе
чи бригада взяла обязательство 
увеличить пробег вдвое против 
установленной в то время нормы, 
то есть довести рабочее время пе
чи между ремонтами до 90 суток. 
Но это обязательство бригада сна
чала не смогла выполнить, так как 
некоторые монтажные работы бы
ли проведены некачественно, в 
результате чего разрушился фун
дамент привода стола коксовы- 
грузви, вывалился ряд плит из 
камеры швежевания угля.

После 77 суток работы печь 
была остановлена и разгружена.

После того, как был произведен 
необходимый ремонт — вновь по
ставлен фундамент привода кексо- 
вмгрудки, колосниковые балки с 
плитами и камере швелеваичя 
были заменены жароупорным!! 
балкам)!, печь разои. гл и, н бригада 
сноса вступила в борьбу за увели
ч и те  межремонтного периода.

Нта борьба была длительной и 
пьяной. Были успехи, были и 
трудноеги, неудачи. Но дружный 
целеустремленный труд бригады 
принес ей победу. Сначала меж]м}- : 
монтный период был увеличен до 
ifO  с у т о к , з̂ .тем до 250 и, нако
нец. до 301му ток.

Чем же объясняется этот ус
пех? Одним из важных факторов 
явилась новая форма, организации 
труду — создан» в цтж сквоз
ных технологических бригад, -г* 
В результате чего повысилась кол
лективная ответственность в бри
гаде, улучшилось качество прием
ки смен. Новая форма организа
ции труда повысила также мате
риальную заинтересованность ра
бочих ~  чем меньше простоит 
печь, тем больше она даст продук

ции, тем выше зараоотик раоочпх.
Вторым условием, вытекающим 

непосредственно из первого, я в 
ляется то:, что бригада, учитывая 
опыт первого розжига печи, стала 
тщательно проверять все узлы н 
механизмы при сдаче их из ре
монта, сама стала устранять имею
щиеся мелкие неисправности: бы
ли подняты все фланцевые сое'яг
нения, заменены неисправные 
вентили на паропроводах и водо
проводах, проверены и в случае 
необходимости заменены ремон
ты  уплотнения. То, что члены 
бригады, как говорят, ощупали 
своими руками и осмотрели всю 
печь и ее механизмы, изучили ее 
сильные и слабые места, догово
рились, на что нужно обращать 
особое внимание, вселило в каж
дого уверенность: печь в работе 
не подведет.

Операторы во время своей сме
ны строго соблюдали температур
ный и гидравлический режим не- 
чи, стремились не допустить от
клонений от технологической кар
ты. Если ранее таких отклонении 
было 3— 4 процента, то сейчас 
их наблюдается не более 0.2 — 
0,5 процента.

На ведение технологического ре
жима печи отрицательно сказыва
ются ее частые остановки, когда 
приходится увеличивать или 
уменьшать расходование газа н 
воздуха, а это ведет к  разному 
снижению или повышению тем
ператур, что, в своя очередь, при
водит к частому выходу из строя 
гонки зоны сушки, из-за чего печь 
приходилось останавливать на бо
лее или менее длительный срок для 
ремонта. Рабочие нашеь бригады 
принимали все меры к тому, что
бы печь по их вине не простаива
ла и всякий мелкий ремонт —  
замену муфт, тросов, пальцев п 
т. д.— производили на ходу без ос
тановки лечи.

Нельзя не скдыть о о том. что 
в бригаде существует крепкая то
варищеская связь а правильныо 
производственные взанм&отчоЩ- 
ния. высокая требочаюльностг к 
каждому члену бригады п- взаим
ная Поддержка, без чего невоз
можно было бы Добиться такого 
увеличения межреаонтног,- перио-" 
да работы печи.

Каждый сдающий смену опера
тор обязательно информирует сво
его сменщика, как вела себя печь, 
какие были замечены недостатки 
в работе, что еде шпо для п\. w r 
ранения, что еще octa.ioi ь сде
лать, за чем нужно понаблюдать 
и т. д.

Одной из крупных помех' в ра
боте печей является повышение 
разряжения после предваритель

ного холодильника выше нормаль
ного. Зная причины, вызывающие 
это явление, мы настойчиво оты
скиваем их и оперативно прини
маем меры для их устранения: 
или прочищаем перевальные стен
ки сборного канала швельгаза, 
или через шуровочные отверстия 
проверяем - чистоту разослана. 
Если здесь все в порядке, до мы 
знаем, что причиной повышении 
разряжения является забивкз ба
рабана предварительного холо
дильника фуоами. Тогда мы бе
рем разрешение у начальника 
смены на снижение температуры 
после предварительного холодиль
ника с 160 — 1Ж> Да 125— 130 
градусов. При «акай температуре 
оседает больше жидкой смолы 
(л е то ! фракции) в предваритель
ном холодильнике; которая омы
вая барабан, размягчает фуеы, 
.■чтцает :of них барабан.

Такой способ очистки фусов 
установлен . опытным путем. Та
ким же ОПЫТНЫМ' путем мы уста
новили, что тшвыгоднеГнной тем
пературой газослива, при которой 
он не зафусовываетея, является 
350— 360 градусов. I I  действи
тельно, когда печь остановили, 
вскрыли газослив, сказалось, что 
фусов там было немного.

Важнейшим условием, улуч
шающим работу предварительного 
холодильника и облегчающим ра
боту фусовщика, явилось внедре
ние рационал1тторского предло
жения инженера т. Богенса, по 
переводу предварительного холо
дильника е« смоляного режима на 
водяной. При смоляном режиме, во 
время малейшего попадания воды 
в гидрозатвор «выбивало.1- смолу, 
и она разливалась по иолу цеха, 
или же свертывалась, густела в 
гидрозатворе. В том я в другом 
случае приходилось затрачивать 
много труда на удаление с пола 
смолы, очистку гидро'затвора. Пе
ревод предварительного холодиль
ника на водяной режим увеличил 
выход смолы и сократил ее поте
ри обеспечил устойчивость тем
пературы после холодильника.

Учитывая, что одним из важ
ных факторов успешной работы 
является высокая производствен
ная культура, члены ^бригады ве
дут настойчивую борьбу за часто
ту  на своих рабочих местах, стре
мятся содержать в образцовом по
рядке механизмы печей.

Наша сквозная технологическая 
бригада поставила перед собой за
дачу проработать на своей печи 
без остановки на холодную чистку 
не менее года, и этим самым вне
сти свой вклад в борьбу за освое
ние проектных мощностей цеха.;

М. Юхрилов, 
одоратор цеха М  6.

Н фтались 
от

На территории предприятий го
рода и в самом городе заложено 
большое количество подземных 
.металлических сооружений, трубо
проводов, кабелей,; телефонных 
проводов.

Под влиянием химического или 
электрохимического .; воздействия 
среды, а также под влиянием блу
ждающих токов, стекающих с 
рельсовых путей трамвая, наруж
ные оболочки этих сооружений 
подвергаются разрушению. Иногда 
сквозные повреждения возникают 
через несколько лет после укладки 
сооружения в почву.

С целью профилактического ис
следования коррозийного состоя
ния подземных сооружений на

исследования по зашлите 
подземном коррозии
территории предприятии и в соц- 
городе отделом коррозии централь
ной лаборатории, работниками уп
равления энергосистемы, управле
ния водоснабжения и канализа
ции, цеха- связи осуществляются 
массовые измерения на подземных 
коммуникациях, а также на рель
совых путях трамвая.

Работа проводится иод руковод
ством бригады научных сотрудни
ков, прибывших в Ангарск из 
Азербайджанского Индустриально
го института имени т, Азизбеко- 
ва— доцентов тт.- Декун и Расул- 
Заде.

Необходимые для исследования 
приборы были изготовлены и до
ставлены институтом, который

уже в течение 20 лет проводит 
работы по защите подземных со
оружений в различных городах 
Советского. Союза.

Используя опыт Азербайджан
ского Индустриального института, 
отдел коррозии центральной лабо
ратории организовал планомерные 
исследования но подземной корро
зии и защите металлических со
оружений от нее. С помощью этих 
же приборов можно будет опреде
лить коррозийное состояние лю
бых других сооружений, имеющих, 
внутри электропроводные среды.

С. Зайцев,
начальник отдела коррозии 
центральной лаборатории.



ВСЕСОЮЗНЫЙ • ДЕНЬ 

ФИЗКУЛЬТУРНИКА

Первенство города  
по стрельбе

В минувшее воскресенье на 
Городском стенде прошло пер
венство города по стендовой 
стрельбе. В соревнованиях уча
ствовало 49 стрелков, пред
ставлявшие 8 команд, и гости 
— 4 стрелка из Иркутского об
щества охотников. Стрельба 
велась на траншейном стенде 
— по 10-ти мишеням на стрел
ка и на круглом стенде— но 
25 мишеням на стрелка.

На траншейном стенде 1-е 
место завоевал Истуганов Д. И 
(спортобщество «Нефтяник -), 
поразивший из 10-ти возмож
ных 6 мишеней. По 5 мише
ней из 10-ти поразили Нага
ев И. А. («Нефтяник») и С. Н. 
Торсов (РМЗ). При перестрелке 
Торсов уступил Нагаеву, ос
тавшись, таким образом, на I I I  
месте.

По стрельбе на круглом 
стенде 1-е место занял Бори 
сов А. А., набравший 15 очков 
из 25-ти возможных. На 2-м 
месте —  Кутяев В. М. (РМЗ) 
— 14 очков. На 3-м —  Тор
сов С. Н. — 13 очков.

По комплексу двух упраж
нений первое командное место 
присуждено 1-й команде ДСО 
«Нефтяник», выступавшей в 
составе: Бровко, Борисов, На
гаев, Истуганов, Королев. На 
I I  командное место вышла вто
рая команда ДСО «Нефтяник» 
(Кутяев, Бетранчак, Нетак, 
Дараев, Перфильев). На I I I  ме
сте —  команда ДСО «Строи
тель».

Команде-победительнице вру
чен переходящий кубок город
ского комитета физкультуры 
и спорта и диплом 1 степени, 
а командам, занявшим 2 и 3 
места, —  дипломы соответст
вующих степеней,

В процессе соревновании 3 
человека подтвердили, а 2 че
ловека (Торсов и Истуганов) 
впервые выполнили норму I I I  
спортивного разряда.

Соревнования дали хорошие 
показатели, несмотря на не
благоприятные метеорологи
ческие условия.

П р азд н и к аилы, здоровья,  
молодости

5 августа в Москве на цент
ральном стадионе имени В. И. 
Ленина взвился флаг Спарта
киады народов СССР. На ста
дионах Ангарска в честь это
го знаменательного соития 
состоялся большой спортивный 
праздник. В 12 часов дня па
радом физкультурников начэ- 
дось празднество на стадионе 
«Нефтяник», Командует пара
дом .тренер по велоспорту т. Зу
ев. За колонной мотоциклистов 
в бодром, легком строю — бо
лее ста человек, Загорелые, 
стройные фигуры, четкий шаг, 
легкие движения. С алыми зна-1 
менами в яркой спортивной

В  Ангарске
форме идут юные физкультур
ники детской спортивной шко
лы. В параде участвуют гости 
— команда баскетболистов из 
города Черемхово. Идут футбо
листы, акробаты, борцы, во
лейболисты. В строю —  Тата- 
ринов и Терехов, чемпионы по 
борьбе Сибири и Дальнего Во
стока 1955 года; перворазряд
ник —  баскетболист Корвялис: 
лучшие спортсмены — мото
циклисты города Клочко, Ти 
хомиров; футболисты строи
тельного подразделения —  по
бедители первенства города 
этого года и многие другие 
спортсмены -— представители 
различных обществ и организа
ций.

После парада состоялись 
массовые спортивные состяза
ния. В эстафете 4X100 
и в большой эстафете 
(800x400x200x100) победу 
завоевала первая сборная ко
манда Детской спортивной 
школы. С интересом наблюда
ли зрители за мотоспортпвны- 
ми состязаниями (10-ти фи
гурный полевой городок). По 
классу машин 350 куб. см на 
первое место вышел Клочко, цо 
классу 750 куб. см —  Тихо
миров, по машинам К — 125 
первенство взял Павлов.

В товарищеском матче встре
тились детские дворовые фут
больные команды Майска и 
35-го квартала соцгорода. Ко
манда 35-го квартала —  одна 
из. сильнейших детских дворо
вых команд. В прошлом году 
она выиграла первенство дво
ровых команд и завоевала ку
бок. Со счетом 3:2 победила 
она и сегодня. Футболисты 
майской команды хороню сыг
раны, но проявили недисципли
нированность, демонстративно 
покинув поле за 4 минуты до 
окончания матча.

В показательных выступле
ниях но классической борьбе 
и акробатике участвовали 
опытные ведущие спортсмены: 
борцы Татаринов, Жнволяшш, 
акробаты— чемпионы ЦС «Не
фтяник» 1955 года Реутов, 
Терехов, Русаков, Петров, а 
также молодежь. Молодые акро
баты —  прыгуны удачно за
полняли паузы между выступ
лениями.

В финальной встрече пер
венства города но волейболу 
среди мужчин «Строитель» —  
техникум —  победила команда 
«Строителя» со счетом 3:2. В 
товарищеской встрече по фут
болу чемпион города— коман
да строительного подразделе
ния —  со счетом 5:2 выигра
ла у «Нефтяника». В между
городней баскетбольной встрече 
Ангарск— Усолье победили ан- 
гарчане. Счет матча 54:28.

Парад физкультурников и 
спартакиада ДСО «Строитель» 
прошли вчера на стадионе в 
Майске.

Почему не доставляют газету?
Подписавшись на второе полу

годие на газету «Советская мо
лодежь», я  терпеливо стала ожи
дать, когда мне ее доставят на 
дом, К сожалению, почтальон?] 
обходят мою квартиру, кончился 
июль, а газеты— ни одного номе
ра так мне и не удалось получить.

Обращаясь с жалобой в бюро 
претензий центрального почтамп- 
та, предъявляла квитанцию за 
№ 27829, в которой черным по

белому написано, что с 1 июля 
1956 г. нужно доставлять газету 
по адресу: 58-й квартал, дом 3, 
кв. 18, Полине Григорьевне Люби
мовой.

Записали в бюро претензий 
мою жалобу, любезно обещали ра
зобраться, но ' газету «Советская 
молодежь» так я  до сего времени 
и не получаю.

П, Любимова.

РЕПОРТАЖ В  административной 
комиссии

Курган, Областной отдел народ 
ного образования организовал при 
институте усовершенствования 
учителей курсы для педагогов, 
средних школ, приобретающих но
вую специальность —  основы 
производства. Слушатели курсов 
изучают устройство трактора и 
автомобиля, принципы обработки 
металлов и основы электротехни
ки.

На снимке: группа педагогов из 
сельских районов области знако
мится с устройством трактора. 
Ведет занятие старший лаборант 
кафедры механизации Курганско
го сельскохозяйственного инсти
тута А. К. Осколков.

Фото С. Юдина,
Фотохроника ТАСС

На первенство 
области

Успешно выступает в сорев
нованиях на первенство и на 
кубок области сборная футбо
листов строительства, защища
ющая в этих соревнованиях 
спортивную честь города Ан
гарска.

Команда провела два встре
чи на первенство области, од
ну из которых выиграла. Фут
болисты строительства выиг
рали две встречи на кубок об
ласти.

И х — много. Они толпятся, 
понуря головы в ожидании сво
ей очереди у дверей 35-й комна
ты  в горсовете, где заседает ад
министративная комиссия при 
Ангарском горисполкоме. 

Сегодня они вежливы:
— Разрешите? Здравствуйте.
И в комнату входит молодой 

человек, с голубыми глазами. 
Это шофер А Т К  Я. Ф. Сапунов. 
Как он сюда попал? Как и мно
гие другие, довольно неслож
ным путем. Обычно эти истории 
начинаются со «случайных» 
встреч. Вот и Сапунов повстре
чал, если верить его пояснени
ям, дядьку, которого не видел

жилая женщина в темных очках.- 
Благородное лицо, трудовая се
дина покрыла голову. Как же 
она сюда попала?

— В  нетрезвом состоянии под
няла шум в квартире,— гласит 
протокол, составленный сотруд
ником милиции и подписанный 
свидетелями — жильцами дома.

А этот человек в шикарном 
коричневом костюме М. А. Кук- 
лин, главный инженер ТЭ Ц , ува
жаемый всеми на работе, полу- 
чающнй 3000 рублей в месяц, 
сегодня жалок.

— За время жизни пьяным 
быть не приходилось. Поэтому 
ничего не помню, но меня кто-то

15 лет. Сапунов считает само бил, — и «пострадавший» как
бы между прочим снимает с ли
ца пластырь, обнажающий сса
дину.

— О! В  этом надо разобраться, 
придется дело отложить.

— Нет, нет, меня не били, — 
поспешно отказывается Куклин 
от своего обвинения с такой же 
легкостью, с какой и предъя
вил его.

Многих привела сюда страсть 
к «белоголовке». Здесь все они 
рассказывают, что кого-нибудь 
встретили, что выпили всего 
100— 150 граммов, что хулига
нить они и не думали. Все они 
просят о пощаде, жалуясь на 
тяжелое материальное положе
ние. А ведь на водку они деньги 
нашли! Здесь они все искренни, 
они вы гл яд ят очень честными, 
но факты есть факты — и лю
дей приходится наказывать.

А все алкоголь! Рабочий 5-го 
стройрайона В. М. Хлыстунов в 
нетрезвом виде безобразничал в 
кафе, о чем и сам не помнит. 
Оператор 6-го цеха И. Н. 
Елцов оскорбил посторон
него гражданина. В  этом же ви
де слесарь 1-го стройрайона 
И, Я . Махотин сломал стекло в 
киоске на рынке, инструктор- 
изолировщик 1-го участка 
«Стройтермоизоляции» И. И. 
Смирнов нарушал обществен
ный порядок в клубе «Строи
тель» поселка имени Куйбыше
ва, Н. А. Титов учинил драку 
на танцплощадке, А. Н . Смир
нов оскорбил сотрудника мили
ции.

Всех их роднит то состояние, 
когда море по колено и на все 
наплевать. Они мешают людям 
жить — и за это несут заслужен
ное наказание.

Л. Леонидов,

собой разумеющимся, что в та
ких случаях на стол полагается 
поставить одну-две пол-литры. 
Нетрудно догадаться, чем это 
кончилось. Сапунов напился, 
учинил в жилом доме дебош, 
порвал гражданке Семаковой 
платье — да мало ли что можно 
натворить в таком состоянии. 
Здесь, на комиссии, он от всего 
отрекается.

— Я  не виновен ни грамма! — 
старается доказать он свою пра
воту, начав даже виновность из
мерять заветными граммами. 
Ж ильцы дома, где проживает 
Сапунов пишут в жалобе, что он 
не раз был пьяным и «в  нетрез
вом состоянии может оскорбить 
не только молодую, но и пожи
лую женщину». Теперь Я.- Са
пунову приходится оправды
ваться, платить штраф — а ведь 
этого не было бы, если б не зло
получная пол-литра.

Начинается все часто с «не
винных мелочей»!

Оператор 39-го цеха В. А. Ка
линин пошел со своей малень
кой дочкой на рынок. По дороге 
он повстречал двух приятелей, 
они решили распить на базаре 
бутылку вина — а в результате 
он оказался застрельщиком мас
сового побоища.

Работница кафе УРСа А. Г. 
Матющенко отказалась опла
тить проезд в трамвае — в ре
зультате дело дошло до драки в 
трамвайном вагоне. На заседа
нии комиссии Матющенко пла- 

I чет, жалуется, что ее некому 
| защитить. А ведь всего этого 
' могло не б ы ть— стоило ей толь
ко уплатить 30 копеек за трам
вайный билет.

До многих бед доводит ал- 
коголь. Перед комиссией— по-

Закрытие сессии Г осу дарственного 
собрания Венгрии

Закончила свою работу прохо
дившая в Будапеште- с 30 июля по 
3 августа сессия Государственно
го собрания Венгерской Народной 
Республики. На сессии был заслу
шан доклад председателя Совета 
Министров Андраша Хегедюша о 
деятельности Совета Министров 
Венгрии.

В своем докладе А. Хегедюш от
метил значение состоявшегося не
давно Пленума ЦК Венгерской 
партии трудящихся, давшего на
правление в развитии народного 
хозяйства, в улучшении матери
альных условий трудящихся и в 
повышении их культурного уров
ня. Докладчик подробно остано
вился на вопросах развития про
мышленности, сельского хозяйст
ва, культуры, просвещения, улуч
шения работы государственных 
органов, а также на международ
ном положении.

Государственное собрание Вен
грии одобрило деятельность Сове
та Министров и программу по 
дальнейшей его работе.

Первого августа на Государствен
ном собрании было оглашено Об
ращение Верховного Совета СССР 
к парламентам всех стран мира о 
разоружении. Депутаты и много
численные гости горячо приветст

вовали этот документ, свидетель
ствующий о неуклонном стремле
нии советского народа следовать 
миролюбивому ленинскому вне
шнеполитическому курсу. В поста
новлении,- одобряющем Обращение 
Верховного Совета СССР, собрание 
призывает правительство Венгрии 
принять все необходимые меры в 
интересах развития мирного со
трудничества между странами, в 
интересах защиты мира и смягче
ния международной напряженно
сти.

Затем были заслушаны и об
суждены доклад председателя Го
сударственного собрания Шандора 
Ронаи об обмене парламентскими 
делегациями между Венгрией и 
другими государствами и инфор
мация о деятельности межпарла
ментского союза. Докладчик под
робно остановился на посещении 
делегацией Государственного соб
рания Венгрии Советского Союза. 
Он подчеркнул исключительно 
теплый и радушный прием, ока
занный советским народом послан
цам венгерских трудяхцихся.

Последним вопросом повестки 
дня собрания был доклад председа
теля юридической комиссии депу
тата Калмана Понграца о новом 
статуте деятельности Государст
венного собрания, в котором было

подчеркнуто, что перед Государст
венным собранием, как высшей 
инстанцией, стоит задача бороть
ся за предотвращение нарушения 
законов, за соблюдение социали
стической законности. Сессия у т 
вердила новый статут работы Го
сударственного собрания, который 
является шагом вперед на пути 
развития социалистического демо-. 
кратизма и повышепия роли соб
рания в деле государственного уп
равления.

На заключительном заседании, 
в соответствии с новым статутом 
деятельности Г осударственного
собрания, было избрано 9 постоян
ных комиссий, в том числе юриди
ческая, оборонная, планово-бюд
жетная, сельскохозяйственная, 
промышленная и другие.

(ТАСС).

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Чернявский Василий Венья- 
минович, прозк. в г. Ангарске,
2-й район, пос. Куйбышево. ул. 
Доватора, дом № 9, кв. 10, 
возбуждает дело о разводе с 
Чернявской Елизаветой Фоми
ничной, прож. Красноярский 
край, Березовский район, ст. 
Красная сопка.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 2-го участка г. Ан
гарска.
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